



# かがやく浜の子

平成26年 2月3日

## 全力を出し切った 浜の子走ろう会

校長 磯部節弘



本年度もあと2月～3月を残すのみとなり、実際に学校に子どもたちが来る日数は30日あまりとなりました。1月後半からインフルエンザが出始め現在は全校で7～8人程度の罹患者がいます。学校では、インフルエンザやノロウイルスなどの

対策として、手洗いうがい、入室時の手指消毒、配膳時のマスク着用、配膳台の消毒などを行い感染予防に努めています。御家庭でも保健だよりなどを参考にお子様の健康管理に御協力ください。

先日行われた走ろう会には、大勢の保護者の皆様の参観と声援をありがとうございました。子どもたちは練習以上の力を発揮しました。大会翌日、「走ろう会で新記録が出た人？」と各教室で聞いてみるとほとんどの子どもたちが、大会で自己新記録を出していました。子どもたちのカードには、順位や〇〇さんに勝つ、タイムを〇秒縮めるなどと明確な目標を持ち、次への目標を感想に書いている子どももいました。また、御家庭では朝励ましの言葉をかけたり、我が子の走りを見て頑張りを認め、感じたことを子どもに伝えている様子がわかりほほえましく感じました。(5年生のカードより)

- ・練習が積み重なって今日のいい記録が出たのでよかったです。順位は下がってしまったけれど全力で走れてよかったです。
- ・練習の時より3秒遅くなったので残念だったけど練習で頑張ったからこの結果があると思います。
- ・本番では直線の所で追い抜いた。でも抜かした後体力がなくなりぬかされてしまったから来年は先のことを考えて走りたい。
- ・1日も欠かさず12月から走ってきました。練習の時よりも順位は下がりましたがタイムは最高記録だったのでよかったです。
- ・走っているとき一番うれしかったのは人を抜かすときです。抜かすとき少し速く走ります。そうすると、1秒ずつどんどん速くなって負けそうな自分に「ファイト！」と言っている気がします。1歩ずつ前進している自分。今日はすごく疲れ、すごくうれしい浜の子走ろう会でした。



- \*今朝、自分に負けるなど送り出しました。
- \*1つでも前に行こうという気持ちが見えた。悔しい負けたくないという気持ちは大切。この気持ちを忘れないでほしい。
- \*毎日がとても頼もしかったです。今日の結果は本当に努力の結果だね。



書き初め大会



市教育委員会訪問



3年 茶道体験



運営委員会によるあいさつ運動



2年図工紙版画



4年理科熱の伝わり方